

FSR-Sitzung am 17.01.03

Anwesend: Markus, Thorsten, Andreas, Daniel, Martin, Liene, Andrea, Tim

Gäste: Michael D., Benjamin S., Adrian S., Katja S., Peter F., Christian Aue

Protokoll: Tim

Top's:

1. Protokoll
2. Berichte
3. Post
4. Accounts
5. Vorkurs
6. FVV-Termin
7. Leistungspunkte
8. Lehramt
9. ZPA-Webseiten
10. Prüfungsausschuss
11. Sonstiges

1. Protokoll

- kleinere Anmerkungen

2. Berichte

- die Lehrer-Lämpel-Pokal-Umfrage hat begonnen
- IRB-Backup auf Schlupp eingerichtet
- FSR-Seiten aktualisiert
- Andreas wird mit Hr. Schmidt klären, dass die Sofas des CZI's ausgetauscht werden. Die Aktion wird voraussichtlich Freitag in 2 Wochen passieren.
- vom 22.04.-27.04. wird der Film für die Ophase gedreht. Nächstes Treffen der AG ist am 13.02.
- Marvinmail:
 - Mails der Übungsaccounts werden erst später geändert, die Alten Adressen bleiben erhalten
- Lust:
 - lange Diskussion über Lehreplanung
 - keine zufriedenstellende Lösung verabschiedet
 - der FBR wird das weiter bearbeiten
 - Proseminare sollen laut Bericht gut laufen
 - Anwendungsfach Physik kann man mittlerweile studieren
 - Peter überlegt in der Lust das Sopra inhaltlich zu teilen
 - große Diskussion darüber
 - Peter wird dies als Meinungsbild in seine Überlegung mit einbeziehen
- PG-Verteilung:
 - 1. Verteilung mit 1. Priorität füllte 4 von 6 PGs
 - Für die 2. Verteilung mit Priorität 2 waren nur noch 6 Plätze frei
 - Es blieben ca. 40 Studierende ohne PG-Platz
- Senat:
 - Senat hat getagt, ein ausführlicher Bericht wird nachgereicht, wenn das Protokoll fertig ist

3. Post:

- Werbung

4. Accounts:

- wwwfsi braucht mehr Platz
- Einrichtung von Accounts für das Ophasen Dreigestirn wird angeregt
- Auslagern von Dateien auf Plichta

5. Vorkurs:

- Soll der Vorkurs Informatik dieses Jahr wieder parallel zum Mathematik-Vorkurs laufen? Dieser findet dieses Jahr 2 Wochen eher statt.
- besser wäre, wenn der Vorkurs direkt vor der Ophase stattfindet.
- der FSR ist der Meinung, dass der Informatik-Vorkurs direkt vor der Ophase stattfinden soll
(Meinungsbild: parallel 0, vor der Ophase 8, enthalten 1)

6. FVV-Termin:

- Semesterbeginn 22.04.
- Termin für die FVV wäre in der 1. Mai Woche sinnvoll
- Markus erkundigt sich nach einem geeigneten Termin

7. Leistungspunkte:

- Die Abschrift des Leistungspunktekonto wurde noch nicht verschickt
- Die Verwaltung "weigert" sich und würde dies nur auf Antrag der betreffenden Studierenden verschicken
- Peter schlägt einen Brief an die Verwaltung vor, in dem der FSR darum bittet, dass die Leistungspunktekontos verschickt werden
- Peter macht dazu einen Entwurf, den Andrea weiterbearbeitet

8. Lehramt:

- Vertagt

9. ZPA-Webseiten

- es gibt eine Webseite des FB14 auf der man Name, Vorname, Matrikel, Note etc. von Studierenden erfahren kann
- die FSRK soll den Asta informieren und das Problem beseitigen
- Markus schreibt eine Mail an den Rektor, um den Namen des Datenschutzbeauftragten herauszubekommen
- Im Prüfungsausschuss (PA) hat das ZPA berichtet zu ihrem Konzept mit HIS
- Im Februar soll eine Infoveranstaltung stattfinden
- Der FSR wird sich dafür gründlich vorbereiten
- Christoph schreibt die Informatik-Fachschaften an, ob HIS an deren Unis eingesetzt wird

10. Prüfungsausschuss:

- Übergangsregelung im Hauptstudium komplett (also für Kerninformatik und Angewandte Informatik) verabschiedet worden
- Christoph wird in den Semesterferien eine Infoveranstaltung dazu machen.

11. Sonstiges:

- keine Wortmeldungen